

Communiqués de mars 2023

Infos associatives, en l'absence du HRO.

Installation de nouveaux enrochements à Calais sur le quai voisin du Pont Mollien.

Dunkerque : info Coordination Carrefour des solidarités

Dispositif gymnase arrêté ce jour (contrairement à l'information précédente pas de gymnase ce soir)

Retour à un doublement des maraudes AFEJI matin et soir vers les centres d'hébergement classiques

Dunkerque : évacuation du camp (de Loon-Plage à Mardyck).

Info principalement : MRS - Utopia

Convoi impressionnant :

8 fourgons de gendarmerie, 6 de CRS, 8 de la Police Nationale (plus deux voitures),

2 bus de l'AFEJI,

une équipe de nettoyage, plusieurs petits tracteurs LOXAM et au moins une grue, une pelleuse et une grande benne à ordures.

L'intervention concerne les anciens camp de Loon-Plage et l'actuel à Mardyck.

Elle commence à 8 h 02 sur le site de Total et se termine vers 15 h.

MRS subit plusieurs contrôles d'identité, y compris avec palpations, et est plusieurs fois escorté dehors.

Ramassage systématique des tentes, alors qu'une mise à l'abri a été proposée aux exilés dans un gymnase. Le matériel ne devrait alors pas être considéré comme abandonné...

Plusieurs dizaines de tentes (au moins) ont été ramassées.

7 mars :

De nouveaux enrochements ont été installés aujourd'hui (7 mars) près du Pont Mollien sur le quai.

Le HRO est toujours en arrêt

Hier (6 mars) un convoi a été repéré par des associatifs entre le centre ville et la rue des Huttes (8 fourgons de CRS et les deux véhicules de nettoyage habituels)

Ce qu'offrait la DDETS à Calais aujourd'hui

De : "CHOMETTE Nathalie - DDETS 62

Cc :

Objet : renforcement des mises à l'abri - Calais-

Bonjour,

Je vous informe qu'un second temps de mise à l'abri journalier, à destination des CAES du département, sera organisé ce mardi 7 mars et demain am 8 mars à 15h30 depuis la rue des Huttes. Les départs du matin sont maintenus comme tous les jours.

| Bien à vous

8 mars : il neigeait ce matin

La DDETS a répondu à la demande d'ouverture d'une mise à l'abri pour la nuit sur Calais par le Secours Catholique.

Comme vous le savez, une proposition de mise à l'abri quotidienne permettant un accueil respectueux des personnes migrantes au sein des CAES du département, établissements spécialisés, est garantie chaque jour au départ de Calais. Cette proposition de mise à l'abri concerne tant les hommes isolés que les familles migrantes.

En raison de la dégradation des conditions météorologiques, le préfet a décidé de renforcer les modalités de mise à l'abri dès le mardi 07 mars. Ainsi une mise à l'abri l'après-midi à 15h30 est organisée depuis la rue des huttes en complément de la mise à l'abri du matin.

Hier, 27 personnes migrantes ont été mises à l'abri sur ces 2 temps.

Les maraudes de l'AUDASSE ont également été adaptées et renforcées pour permettre la diffusion de l'information du dédoublement quotidien des mises à l'abri.

Les modalités de fonctionnement de l'antenne SIAO de Calais ont aussi été renforcées et toutes les demandes émanant des familles sont prises en compte comme toujours.

Ce renforcement des mises à l'abri sera effectif jusqu'au vendredi 10 mars.

Bien à vous

29 mars : Mise à l'abri renforcée

Info DDETS du Pas-de-Calais.

"Je vous informe qu'un second temps de mise à l'abri journalier, à destination des CAES du département, sera organisé du jeudi 30 mars au samedi 1^{er} avril à 15h30 depuis la rue des Huttes. Les départs du matin sont maintenus comme tous les jours auxquels se rajoutent deux départs samedi 1^{er} avril."

Le mauvais temps est effectivement annoncé pour ce week-end...

31 mars : Évacuation du camp de Dunkerque ce matin

Avec les associations locales en HRO.

Au moins 10 fourgons de CRS et deux de la Police Nationale avant 8 h du matin sur Grande-Synthe.

C'est une "mise à l'abri", annoncent les CRS : 245 places.

Il y a des (un?) bus de l'AFJI.

Etablissement d'un périmètre de sécurité à 8 h 40, seule l'AFEJI mandatée par l'Etat peut pénétrer à l'intérieur.

Les gens se déplacent d'eux-mêmes avec leurs affaires,

Les véhicules de "nettoyage" arrivent peu après 10 h,

le périmètre est élargi.

14 arrestations.

La tempête s'est levée.

Les gens peuvent partir avec leurs affaires ("On n'est pas à Calais ici") mais il n'est plus possible de passer le périmètre pour ceux qui ont oublié leur téléphone sous la tente (deux personnes). On leur a laissé le temps de prendre leurs affaires, disent les CRS.

Contrôle d'identité pour Utopia à 9h 40, puis pour Roots après 12 h mais ils ont pu continuer à distribuer l'eau.

La mosquée a été épargnée.